



Pase al valor de su obra, el juicio negado a Wilde, por homossexualidad a fines del siglo pasado motivó la fundación de estudios académicos sobre su obra.

Estudiar a Wilde más allá del prejuicio

En Dublín, y durante tres días, acaba de tener lugar un congreso sobre Oscar Wilde, que contó con la participación de unos cuarenta académicos de diez países: diez ingleses, diez norteamericanos y los demás procedentes de España, Rumanía, Alemania, Italia, Israel, Francia, Nueva y Canadá.

Titulado Redescubriendo a Wilde, el congreso fue orga-

nizado por la Princess Oscar Irish Library, una fundación que lleva el nombre de la exulta soberana de Méjico y honra a sus antepasados irlandeses.

Cada tanto la ciudad convoca a ensayistas literarios sobre algún aspecto de la Irlanda moderna. Hubo ya varios sobre James Joyce, uno sobre Samuel Beckett, otro sobre W.B. Yeats y ahora le tocó el turno a Wilde.

Se trata de una iniciativa no exenta de cierta ambigüedad, si bien las obras de Wilde siguen figurando en las clasificaciones de los best sellers, el escándalo que provocó el proceso del que fue objeto a fines del siglo pasado siguió en cierta medida marginándolo hasta hace mucho de los más encumbrados estudios académicos. Hace unos 30 años, por ejemplo, en Dublín, un grupo de pro-

fesionales expresó su perplexidad ante el hecho de que Richard Ellmann, autor de monumentales estudios sobre Joyce y Yeats, estaba reuniendo material para escribir una biografía de Wilde. Esta biografía, editada hace cuatro años, poco después de la muerte del autor, evitó lo más sutil para que la rica personalidad literaria de Wilde fuera recordable a más profundamente y sin prejuicios.

La Nación, Miércoles 16 de Junio de 1993

p. 36 6.1.1

Estudiar a Wilde más allá del prejuicio. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estudiar a Wilde más allá del prejuicio. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)